
受理
番号 質問者 主な質問項目

１．行政手続きのデジタル化の取り組みとＳＮＳの取り組みの現状について

　　 行政手続きのデジタル化でオンライン申請推進の取り組みとＳＮＳの取り組みの

　　 現状について。

２．防災対策について

　　 防災リーダー育成の取り組み。

　　 防災士の増加へ向けての取り組みについて。

３．通学カバンの重さの解消について

　　 持ち帰る必要のない教科書を学校に置いていく「置き勉」等の取り組みについて。

１．町長の政治姿勢と財政運営及び政策効果について

２．産業振興について

　 　　・一次産業の振興策について。

　　・二次産業の育成について。

３．本定例会提出議案と過去の追跡質問

４．コロナ対策について

１．子育て・教育環境改善を

　　学校におけるトイレの改善について。

　　学校の改善計画は。

　　プール・地質館・青山文庫について。

２．地域担当制導入について

　　地域担当制導入の進捗状況は。

　　基本的考え方について。

　　集活支援員の活用について。

　　佐川地区にも支援員を。

３．農業者の持続化給付金対応はどうなっている

　　農業者の持続化給付金について。

　　制度を広く知らせて。

　　町がサポートを。

１．職員の勤務条件等について

　　①職員定数に関する件について。（会計年度職員ほか）

　　②人事評価制度と賃金体系との関係等について。

２．高北病院の存続について

　　①新公立病院改革プラン等について。

３．新たな産廃施設整備等について

　　①第２回整備委員会等について。

　　②第４回連携会議等について。

　　③協定書等について。

４．新型コロナ感染対策等について

　　①町内での感染拡大防止対策の状況について。

５．個人演説会場について

　　①町内の集落活動センターの利用について。

質問者及び主な質問項目

令和２年１２月佐川町議会定例会一般質問

2 西森勝仁

1 松浦隆起

3 坂本玲子

4 橋元陽一



１．100歳体操への支援をすべき

　　・リーダーの養成必要。

　　・100歳体操参加者への障害保険の補助すべき。

２．農業振興・地域環境保全へ土地基盤の整備が急務

　　・農地の基盤整備を急がないと今後の農業振興と地域環境の保全は困難となる。

　　・農地の基盤整備を地域と共に進めるべき。

３．高収益作物次期作支援交付金の申請状況を把握しているか

　　・次期作支援金は野菜や花卉、果樹、茶等の農家を対象としている。

　　　申請状況を把握しているか。

１．外国人労働者の日本語教育について

　　災害や感染症などの不安解消のため、言葉による意思疎通を図れるように、佐川町内で

　　働く外国人労働者への日本語教育を行える環境の整備について。

２．来季町長選出馬の意向について

　　加茂地区の産業廃棄物処理場問題、道の駅や図書館などの大型事業、

　　未解決の課題が多く残された中で、三期目の町長選出馬をどう考えているのか。

３．災害対策基本法に基づく個別避難計画について

　　災害弱者である高齢者や障害者の逃げ遅れを受け、来年の通常国会で

　　災害対策基本法が改正されると聞いた。個別計画の現状と将来に向けての

　　町の考えは。

１．道の駅の植物景観について

　　・季節においての景観の在り方、季節ごとの植物の具体的な構想は。

２．副町長の佐川町に感じる魅力は

　　・これから佐川町がどう歩んで行けば良いと考えるか。

３．来年、牧野博士の朝ドラに向けて

　　・取り組みについて。（牧野公園の整備、公式アプリ）

　　・牧野植物園のアドバイザー稲垣典年さんの講演のお願いについて。

１．防犯灯について

　　・９月議会の続き。

２．投票率向上について

　　・９月議会の続き。

３．介護者への対応について

　　・ＪＡが介護事業を終えるがその対応について。

１．放置された大量の公用車について

　　・松崎の使われていない公用車について。

２．五位山公園について

　　・駐車場の拡張について。

　　・トイレの整備について。

　　・進入路の看板について。

３．新図書館について

　　・場所の決定について。

8 中村卓司

5 森正彦

6 下川芳樹

7 宮﨑知惠子

9 永田耕朗


